

## Rencontre avec le président de la République d'Azerbaïdjan - 2 /Nov/ 2017

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei a reçu, mercredi 1er novembre 2017, le président de la République d'Azerbaïdjan, Ilham Aliiev.

Lors de cette rencontre, le Guide suprême de la Révolution islamique a fait allusion aux liens profonds reliant l'Iran et la République d'Azerbaïdjan et a évoqué la nécessité d'augmenter la coopération entre les deux pays.

L'honorable Ayatollah Khamenei a rappelé : « Certains sont contre les relations étroites et fraternelles qu'entretiennent l'Iran et la République d'Azerbaïdjan. Il faut résister à leurs conspirations, complots et actes destructeurs. Il faut également étendre les liens et coopérations dans divers domaines, avec une volonté et motivation renforcée. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique a également rappelé cette réalité que tout comme les peuples iranien et irakien, la population de la République d'Azerbaïdjan suit, pour la plupart, le chemin tracé par les Gens de la Demeure prophétique. L'honorable Ayatollah Khamenei a ajouté : « Il faudrait évaluer à sa juste valeur l'occasion qui se présente pour organiser les cérémonies de deuil chiites en République d'Azerbaïdjan, parce qu'elles fortifient l'identité de votre peuple et de votre pays. »

Dans l'optique du Guide suprême de la Révolution islamique, si les efforts de l'ex-Union soviétique pour propager le marxisme et omettre la religion en Azerbaïdjan ont échoué, c'est dans la puissante foi des gens qu'il faut chercher la raison. « Les grandioses cérémonies de cette année au mois de muharram ont offert la parfaite manifestation de la puissante foi religieuse du peuple azéri », a déclaré l'honorable Ayatollah Khamenei.

Lors de cette rencontre à laquelle a aussi participé le premier vice-président iranien, M. Eshaq Jahanguiri, le président de la République d'Azerbaïdjan, Ilham Aliyev, s'est réjoui de sa visite en Iran qui donne « l'impression d'être chez moi-même », selon ses propres termes. Le président de la République d'Azerbaïdjan, Ilham Aliyev, a fait allusion au progrès remarquable qu'ont connu ces dernières années les coopérations entre l'Iran et la République d'Azerbaïdjan, avant de dire : « Nous sommes fermes dans nos relations avec l'Iran, et nous ne permettrons à personne de s'ingérer dans nos relations ni de les perturber. »

Le président de la République d'Azerbaïdjan, Ilham Aliyev, a cité quelques exemples des coopérations entre son pays et la République islamique d'Iran dans les domaines culturel et économique, ainsi qu'en matière de transport, d'énergie et d'investissement. Il a évoqué aussi les efforts de son gouvernement pour la construction des mosquées en République d'Azerbaïdjan.

« Nous nous occupons de renforcer les liens culturels et économiques avec l'Iran et nous sommes déterminés avec sérieux à préserver nos relations durables et solides avec l'Iran », a ajouté le président de la République d'Azerbaïdjan, Ilham Aliyev.